
令和 6年 1月 16日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。能登半島地震の被災について、一日も早い普通

の生活が戻ることを願ってやみません。ただ、実際のところは震災関連死も疑わ

れるなど状況はすべて改善とは言えません。今後、隣県でもある岐阜に被災者家

族の受け入れの打診も十分想定されます。日々現場は大変ですが、踏ん張りどこ

ろでもあります。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願い申し上げます。 

よろしくご査収ください。 

 

 

稲垣様 

 

いつもお世話になっております。見出しの件につきまして各部会へのご連絡を

お願いいたします。 

お手数をおかけし、大変申し訳ございません。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

フクロウの郷 

田中 

 


